

## En memoria de la arquitecta Gabriela Dena Bravo (24 de marzo de 1953-7 de marzo de 2014)



Personal y autoridades de la Coordinación Nacional de Monumentos Históricos (CNMH) del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), externan su pesar por la irreparable pérdida de la compañera y amiga a la que todos llamaban cariñosamente Gaby Dena. Ella obtuvo los títulos de arquitecta por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el de maestra en Arquitectura con especialidad en Restauración de Monumentos por la Escuela Nacional de Conservación, Restauración y Museografía “Manuel del Castillo Negrete” del INAH

| 327

(ENCYM). Cursaba la maestría en Análisis, Teoría e Historia de la Arquitectura en la UNAM.

Su vida laboral de 37 años en esta institución estuvo dedicada a la conservación y difusión del patrimonio nacional edificado. Se destacó en las actividades desarrolladas en torno a la catalogación de monumentos históricos de la delegación Álvaro Obregón de la ciudad de México, en la actualización de los catálogos de monumentos históricos del Centro Histórico de la ciudad de México y la delegación Talpan, así como en la publicación del *Boletín de Monumentos Históricos*, primera y segunda época, durante la administración del doctor Efraín Castro Morales y la de la arquitecta Virginia Isaak Basso, en esta última también colaboró, a solicitud de la Coordinación Nacional de Difusión (CND), en la revisión y, en su caso, aprobación de las miniguías de monumentos históricos dentro del denominado Proyecto México.

La experiencia obtenida a lo largo de sus años laborales y su constante preparación profesional a través de cursos, diplomados y seminarios, le permitió participar en even-

tos académicos con ponencias, conferencias, presentación de libros y artículos científicos, enfocados siempre a difundir el conocimiento y la conservación de nuestro patrimonio cultural edificado.

Otro aspecto a destacar de la personalidad de Gaby Dena fue su don de gentes; ella deja en la memoria de sus compañeros de trabajo y amigos el recuerdo de su generosidad y buen carácter. Recordaremos su rostro siempre sonriente, su palabra amable, su trato fino y cordial. En el aspecto laboral su entrega y profesionalismo por un compromiso establecido en pro del conocimiento, la conservación y difusión de nuestro patrimonio cultural.

Su prematuro fallecimiento —acaecido el 7 de marzo de 2014— deja en las personas que la conocimos un enorme vacío, pero un recuerdo grato y positivo; para la Coordinación la pérdida de una colaboradora dedicada y comprometida con su profesión y con la Institución a la que perteneció.

Van estas líneas dedicadas a la grata memoria de nuestra entrañable amiga y compañera de trabajo. Descansa en paz Gaby Dena.

COORDINACIÓN NACIONAL DE MONUMENTOS HISTÓRICOS, INAH

